

pour ses désirs, je vous ferais un mystère de cet emprunt; aussi y a-t-il renoncé de lui-même en constatant mon dessein bien arrêté de vous tenir au courant de tout ce qui s'était passé entre nous. Cela me paraît un devoir pénible, mais d'une impérieuse nécessité; père de famille moi-même, j'agis comme je voudrais qu'on agit à mon égard dans le cas où mon fils ne serait pas sous ma surveillance immédiate. »

M. Daverny, dans une agitation pleine de colère, passa cette fâcheuse missive à sa femme, en disant :

— Lisez, ma chère ?

— C'est de votre notaire, dit Flavie après avoir regardé la signature.

— Précisément.

— Mais vous n'avez plus l'habitude de m'initier à vos affaires.

— Celle-là vous intéresse autant que moi; lisez, vous dis-je.

M^{me} Daverny, plus inquiète qu'elle ne voulait le paraître, obéit à cette nouvelle injonction. Après avoir passé rapidement sur les préliminaires de cette lettre, elle arriva à ce qui concernait Frédéric, et se sentit blessée jusqu'au fond de l'âme par ces tristes révélations dont elle avait d'excellentes raisons pour ne pas suspecter la véracité.